



Condenable, inacción de gobiernos ante violencia en Guerrero y Nuevo León: Oposición

En la Cámara de Diputados, legisladores de oposición coincidieron en calificar como fallida la estrategia de seguridad de la actual administración y que da continuidad a acciones implementadas desde el sexenio anterior.



La coordinadora del Partido Acción Nacional (PAN), Noemí Luna y el líder de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, también condenaron la “indolencia” y “frivolidad” de gobiernos como los de Guerrero y Nuevo León, ante los más recientes hechos de violencia registrados en esas entidades.

Refirieron al asesinato de 11 personas en Chilpancingo, Guerrero, quienes de acuerdo a la autoridad local eran integrantes de una familia, cuyos cuerpos fueron localizados en una camioneta.



También, al reguero de partes de cuerpos desmembrados en la carretera Monterrey-Victoria, en Nuevo León.

Lo anterior, para dar un par de ejemplos de la crisis de inseguridad que se vive en distintos puntos del país, sin que las autoridades responsables intervengan de manera adecuada.

Mientras abandonan cuerpos en Chilpancingo, Evelyn canta
La diputada Luna Ayala sentenció que es necesario cambiar el rumbo de las decisiones en materia de seguridad.

Condenó la “indolencia” con la que algunos gobiernos del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) a nivel estatal toman la crisis, como en Guerrero, donde la gobernadora Evelyn Salgado cantaba, mientras en Chilpancingo, dejaban una camioneta con los cuerpos de 11 personas asesinadas incluyendo niños.

“La indolencia, frivolidad y mal gobierno. Mientras Guerrero sufre, la Gobernadora CANTA. Mi solidaridad con los guerrerenses y un urgente llamado a la Presidenta

@Claudiashein a reconocer la fallida estrategia de seguridad, cambiar el rumbo y asignar recursos en el PEF 2025”, externó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @NoemiLuna_Zac.

Acompañó su publicación con el video donde la gobernadora aparece cantando animadamente junto al intérprete Jorge “Coque” Muñiz.

Robo de metales preciosos

Asimismo, la legisladora por Zacatecas se refirió con sorpresa al caso del robo de toneladas de oro y plata extraídas de una mina propiedad de un consorcio norteamericano, en su entidad natal.

Advirtió que la libertad con la que operan los grupos del crimen organizado en las entidades señaladas es “de terror”.



“¡Se ROBARON 200 toneladas de concentrado de Oro y Plata ayer en #Zacatecas! Para que un estado prospere necesita condiciones de seguridad y certeza jurídica. La impunidad con la que opera el crimen es de terror. ¡Gobernador @DavidMonrealA exigimos seguridad para Zacatecas!”, agregó también en X.

Desmembrados en Nuevo León

En tanto, el coordinador Moreira Valdez se refirió al caso de los cuerpos desmembrados que fueron regados por la carretera Monterrey-Victoria, en Nuevo León, y advirtió que, ante los impactantes hechos, el gobierno de Nuevo León mantiene un “silencio cómplice”.

Recriminó que anteriormente, cuando integrantes del partido Movimiento Ciudadano (MC) buscaba el poder, se pronunciaban sobre los actos de violencia en el país, y ahora que tienen la responsabilidad en sus manos, no levantan la voz ni actúan.

“De seguir así la violencia, 2024 será el año con más #homicidios en la historia de #NuevoLeón. Un gobierno estatal frívolo y ausente permite el baño de sangre. Callan actores políticos y sociales que en el pasado levantaban la voz. El silencio y la indolencia son complicidad”, sentenció en su cuenta en la red X, @rubenmoreiravdz.

El congresista por Coahuila también hizo alusión a los hechos violentos registrados en las inmediaciones de un hospital de IMSS en Morelos, donde hubo balazos; y en otro evento delincuencia, el cuerpo de una persona sin vida fue arrojado a la calle, desde una camioneta.

Los narcos son terroristas

En otro mensaje, el líder parlamentario del PRI en San Lázaro criticó la postura del senador por Morena, Félix Salgado, que amenazó con presentar denuncias por traición a la patria contra quienes “gritan y patalean” y piden ayuda de otros gobiernos para frenar los crecientes hechos de terror y violencia en distintos puntos del territorio nacional.



Moreira coincidió con aquellos que califican a los narcotraficantes de terroristas y usó el discurso de Salgado Macedonio en el Senado, para mostrar a quienes considera, son “políticos ineptos e indolentes”.

“Los narcos son terroristas y el gobierno mexicano, sin pretextos, debe capturarlos y castigarlos. Los traidores a la patria son los políticos ineptos e indolentes que no trabajan por la paz y que inventan excusas”, agregó en su cuenta en la citada red social.

Lo anterior, en el contexto de los señalamientos del también senador y líder nacional del PAN, Marko Cortés, que demandó reformas legales para catalogar como actos terroristas actividades del crimen organizado, como la utilización de coches bomba para generar caos, daños y temor en las localidades donde operan.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/8/condenable-inaccion-de-gobiernos-ante-violencia-en-guerrero-nuevo-leon-oposicion-664739.html>